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TOUR: la rivincita di Francesco non si è fatta attendere troppo 

Moser «anticipa» allo sprint 
Van Linden, Godei root e Merckx 
La volata in lieve salita ha favorito il formidabile recupero del
l'italiano, che ha messo alle corde tutti i più bravi velocisti 

Dal nostro inviato 
ANCOULEME. 3. 

Nella piazza dedicata a Victor 
Hugo gioisce Francesco Moser. 
un purosangue che mette nel 
sacco gli sprinter, i Van Linden 
e i Goderroot, nonché il signor 
Merckx, e questa è la dimo
strazione di un eccellente sta
to di salute, di un recupero ec
cezionale, è la conferma che 
nella cronometro di ieri Merckx 
ha dato tutto, mentre Moser 
si è, suo malgrado, risparmiato, 
vedi la partenza lenta, dovuta 
al nervosismo (della foratura 
registrata un attimo prima del 
< via >). E attenzione: la volata 
di Angoulemo è frazionata, è 
uno sprint ridotto a sette uomi
ni: dall'ottavo (Antonini) al 
trentanovesismo (Caverzasi) esi
stono dai tre ai quattro secondi, 
mentre Ocafia e Galdos accu
sano 17". La sparata di Moser 
ai 200 metri è stata spettaco
losa, e pochi gli hanno resistito, 
pochi hanno tenuto la ruota 
del trentino, veramente esaltan
te nella sua progressione. 

Nulla è cambiato nel quartieri 
alti della classifica dove Merckx 
precede di 31" Moser, un van
taggio che Edoardo pensa di 
aumentare nella cronometro di 
sabato prossimo, ma bisogna 
vedere se Francesco glielo per
metterà. 

Stamane, nella piazza di St. 
Gilles (mentre i corridori si 
radunavano per la settima 
tappa) abbiamo svolto una pic
cola inchiesta dedicata agli ele
menti delle tre squadre italiane 
che per la prima volta parte
cipano al Tour. Una domanda 
semplice: Cosa pensate di questo 
antico e prestigioso avveni
mento? Cosa vi ha colpito? Cosa 
vi piace e cosa non vi piace? >. 
Abbiamo raccomandato fran
chezza, imparzialità, risposte 
equilibrate, ed eccovi i vari 
giudizi. 

MOSER: «MI avevano decan
tato l'organizzazione che trovo 
Inferiore all'aspettativa. Sta
notte, ad esempio, ho dormito in 
una specie di stalla... ». 

BATTAGLIN: € C'è una rigi
dezza parente prossima dell'im
posizione». 

FRACCARO: «E ' una scuola 
che mi servirà come ciclista e 
come uomox 

FABBRI: «Un'avventura af
fascinante, però sotto l'aspetto 
organizzativo è meglio combi
nato ti Giro d'Italia. Ro fatto 
1 conti: per trasferirci di qua 
e di là, percorreremo duemila 
chilometri in pullman, e avre
mo anche un viaggio in aereo ». 

PARSANI: « Molta confusio-

I razzisti 
sudafricani 
riammessi 
nella Davis 

LONDRA, 3. 
E Sud Africa potrà disputare 

la Coppa Davis di quest'anno e 
dell'anno prossimo: così ha de
ciso il Comitato della «Davis» 
con 23 voti a favore, 23 voti 
contro e tre astensioni. Secon
do il regolamento del Comi
tato per espellere il Sud Africa 
occorreva una maggioranza di 
due terzi. 

La politica razzista del Sud 
Africa è stata duramente at
taccata da numerosi paesi 
mentre in favore dei razzisti 
si sono pronunciati tra gli altri 
Stati Uniti, Inghilterra, Francia 
e Olanda. In particolare il rap
presentante degli Stati Uniti si 
é detto « disgustato e stanco » 
per l'intromissione della politica 
nella Coppa intendendo egli per 
politica la giusta opposizione 
«Uà vergognosa politica di 
apartheid praticata dal gover
no di Pretoria. 

Lo scorso anno 1 sudafricani 
vinsero la Coppa a tavolino 
perchè gli indiani si rifiutarono 
di incontrarli nella finalissima; 
quest'anno hanno raggiunto l'ul
tima fase della zona americana 
per il rifiuto ad incontrarli di 
Messico e Colombia. Messico 
e India hanno gin fatto sapere 
che non parteciperanno alla 
«Davis» 1976 se ci sarà il Sud 
Africa. 

ne: bisogna adattarsi ». 
CAVALCANTI: « Nel suo com

plesso, il Tour supera il Giro». 
ANTONINI: « E' un insegna

mento, una gara da fare per 
imparare ». 

DALLA BONA: «Il Tour è 
grandioso ». 

GAVAZZI: «Una esperienza 
utilissima ». 

GIULIANI: «Condivido l'opi
nione di Antonini... ». 

BAZZAN: « E' un insieme di 
problemi, un altro modo di cor
rere, di mangiare e di vivere ». 

KNUDSEN: «Preferisco il 
Giro ». 

DALLAI: « La macchina or
ganizzativa lascia a deside
rare. Il menù è fisso, e si 
mangia ni rallentatore... ». 

CAVERZASI: « E' un mondo 
simpatico, un ambiente cor
diale ». 

MARCHETTI: «Nessun rilie
vo particolare, solo un filo di 
nostalgia perchè sono lontano 
da casa ». 

RODRIGUEZ: « Al di fuori 
di ogni osservazione, bisogna 
ricordare che è sufficiente vin
cere una tappa per diventare 
popolari ed entrare nell'elenco 
dei circuiti con relativi in
gaggi ». 

SORLINI: «Perchè Levitan 
non evita i disnaii, le rogne dei 
trasferimenti? ». 

FUCHS: «Troppe motociclette 
nella mischia, troppi pericoli. 
E dormiamo male a causa di 
alloggiamenti improvvisati, di 
ultima categoria ». 

Pareri diversi e contrastanti, 
come avrete notato. E prose
guiamo con Battaglin che ottie
ne il premio quotidiano della 
amabiltà. Davanti a noi, una 
lunga, interminabile linea grigia. 
e bontà sua, Levitan ha anti
cipato di mezz'ora l'avvio, altri
menti saremmo nel guai per la 
trasmissione del servizio. E' un 
mattino di sole e di vento, 
niente da segnalare per una 
settantina di chilometri, poi la 
caduta di un motociclista scom
bussola la fila, spacca il plo
tone in tre parti, e scappano 
Merckx, Moser, GImondi, Oca-
na, Godefroot, Roslors, Van 
Impe, Karstens. Delepinc, De 
Witte, Zurano. Pollentler, Tne-
venet, Ritter, Torres, Cigana, Le 
Guilloux, Spruyt, Hezard, Zoe-
temelk, Lazcano e Mintkewicz, 

I più attivi sono Gimondi, 
Merckx, Ocana e Moser, la 
pattuglia guadagna una cin
quantina di secondi sugli im
mediati inseguitori, Moser ri
media alla rottura del cambio 
saltando sulla bicicletta di Rit
ter, dietro sembrano nei pasticci 
Poulidor, Battaglin, Van Sprln-
gel e Galdos, dalle ammiraglie 
arrivano consigli ordini e 
contrordini, il momento è deli
cato (Battaglin naviga a l'30") 
e comunque dopo una caccia 
furiosa i ritardatari recuperano, 
il gruppo si ricompone al no
vanta per cento. Nella «ba
garre» si è pere smarrito Vi
cino che alza bandiera bianca 
e abbandona lasciando la Jolly-
ceramica con otto elementi. 

II resto è un susseguirsi di 
scaramucce nelle quali appaio
no Magni, Fuchs, Parsani. An
tonini, ancora Magni, Legeay e 
Houbrechts (38' e stop), di 
nuovo Pantani, quindi Van Vlier-
berghe, e nel finale cercano in
vano di squagliarsela Sibille e 
Delcroix. accreditati di mezzo 
minuto al cartello degli ultimi 
dieci chilometri, ma soggetti 
al volere dei campioni, dei ve
locisti che si preparano per 
la conclusione in leggera sa
lita, una rampetta di 850 metri 
con pendenze del cinque e sei 
per cento. E Francesco Moser 
offre un saggio di potenza, di 
classe e di freschezza trion
fando a spese di Van Linden, 
Godefroot e Merckx con lo stile 
del « finisscur », La sua è in
fatti una vittoria in rimonta, 
un successo brillante, indiscu
tibile. 

Il Tour è giunto ad un terzo 
del suo cammino e per domani 
annuncia una breve cavalcata 
che ci porterà a Bordeaux. La 
distanza è di 134 chilometri se 
la cartina dice la verità (oggi 
erano 243 e non 233) e ad ogni 
modo prepariamoci ad uno sprint 
serrato, convulso nel velodromo 
della città che per la cinquantu
nesima volta (un record) ospi
terà il Giro di Francia. 

Gino Sala 

Nel torneo di tennis a Wimbledon 

Arthur Ashe e Jimmy Connors 
i due finalisti del singolo 

I due americani sono giunti al confronto diret
to eliminando nella semifinale Roche e Tanner 

WIMBLEDON, 3. 
Per la prima volta dopo 

ventotto anni la finale del 
torneo singolare maschile dei 
campionati internazionali di 
tennis britannici si disputerà 
tra due americani. Saranno 
di fronte a contendersi il ti
tolo Jimmy Connors e Arthur 
Ashe. I due hanno eliminato 
nella semifinale rispettiva
mente Tanner e Roche. La 
vittoria di Ashe su Roche 
5-7, 6-4, 7-3. 8 9. 6-4 è stata 
alquanto faticata, mentre per 
Connors è stato più facil? 
sbarazzarsi del connazionale 
Roscoe Tanner eliminato con 
un secco 6-4, 6-1. 6-4. 

Tra i due tennisti statuni
tensi finalisti di questo sin
golo è in corso una aspra po-
wmica e certamente l'animo

sità elle caratteriz/a i rappor
ti tra loro potrà in qualche 
modo riflettersi anche sul 
campo, dove la carica agoni
stica sarà eccezionale e tale 
da mettere a dura prova il 
sistema nervoso dei due con
tendenti. 

La questione tra Ashe e Con
nors è sorta per la mancata 
partecipazione di Connors alla 
Coppa Davis con la squadra 
degli Stati Uniti, assenza clic 
sarebbe stata duramente cri
ticata da Ashe. contro il qua
le adesso Connors ha sporto 
denuncia. Non sarà quindi 
scontro da poco quello che si 
avrà sul campo tra i due ame
ricani, certamente anche in 
ragione delle 10 mila sterline 
di premio in palio. 

Eddy non si discute 
ma Francesco non cede 

Dal nostro inviato 
ANGOULEME, 3 

« Ho pilotato Moser tino ai 
300 ?netri, ai 250 era in quin
ta o sesta posizione, poi Fran
cesco ha innestato la Quarta 
e avrei scommesso qualsiasi 
cosa, lo stipendio, toh, che 
ce l'avrebbe latta. Ha una 
potenza e un morale gran
diosi. Ieri sera, dopo aver 
perso da Merckx, fischietta
va, e questa mattina era al
legro, come se nulla fosse 
accaduto. Il mio capitano è 
proprio convinto di disputa
re un grosso Tour e io cre
do che ci darà molte soddi
sfazioni», dice Arnaldo Ca
verzasi appena eceso di bi
cicletta. 

Moser aveva vinto 11 prolo
go di Charlero! e quello di 
oggi è 11 secondo successo 
dopo sei giornate In maglia 
gialla. Da lori, la maglia 
gialla ce l'ha Merckx e mol
ti pensano che non la molle
rà, più. Chiediamo a Fran
cesco: «E sabato? Cosa suc
cederà sabato net trentastt-
te chilometri a cronometro 
di Auch? ». Risposto : « So-
boto cercherò di battere 
Merckx e di ritornare in pos
sesso del primato. Sono qui 
per questo, no? E non è che 
voglia lare lo spaccone. 
Merckx non si discute, ma 
dovrei forse arrendermi, pen
sare che il belga è imbatti
bile? Fra l'altro non lo pen
so, o almeno farò il possibi
le per smentire il pronostico 
che lo vuole vincente a Pa
rigi ». 

Moser spiega 11 motivi per 
cui ha dovuto usufruire del
la bicicletta di Bitter du
rante la fuga che contava 

pezzi grossi: «La colpa è di 
Ocana il quale ha buttato un 
sacchetto di plastica che si è 
infilato nel mio cambio. Non 
ci fosse stato Ole... voglio ag
giungere che l'incidente mi 
ha impedito di collaborare 
come intendevo nell'azione, 
diversamente la fuga sareb
be andata in porto e qualcu
no, Poulidor, Van Springer 
e Galdos, ad esempio, avreb
be perso minult preziosi». 

Fra quelli che inseguivano 
c'era Battaglin, redarguito 
da Marino Fontana. « Devi 
smetterla di dormire, di far 
corsa nel centro del gruppo. 
Se vuoi disputare un bel 
Tour sei obbligato a pedalare 
sempre nelle prime dieci-ven
ti posizioni, capito? ». 

g. s. 

L'ordine d'arrivo 
1) Francesco Moser (It) In 

ore £.25'1(" alla media orarla 
di Km. 36,676; 2) Van Linden 
(Bel); 3) Godefroot (Bel); 4) 
Merckx (Bel); S) Zoetemelk 
(Ol); 6) Clqana (Fr) ; 7) Eiclas-
s»n (Fr ) ; 8) Antonini (It) a 3"; 
9) Danaulllnume (Fr) j . C : 10) 
Tolrllnck (Bel) a 4": 11) Prlem 
(Ol); 12) Kulpar (Ol); 13) Mer
line» (Fr ) . 

La classifica 
1) Eddy Merckx (Bel) In ore 

2» 18'55"; 2) Francesco Moser 
(It) a 31"; 3) Michel Pollentler 
(Bel) a VIS"; 4) Thevenet (Fr) 
a 2'11"; S) ex aequo: Van Sprln-
ael (Bel) e Poulidor (Fr) e 
rV>"; 7) GImondi (It) a 2 'M"; 
8) Van Impe (Bel) a 2'54"; 9) 
Battaglin ( I I ) a 2*57"; 10) De 
Mover (Bel) a 2*58"; 11) Zoete
melk (Ol) a 3'0J", • FRANCESCO MOSER 

La società biancoazzurra decisa ad impedire a " Long John " di giocare con i! Cosmos 

La Lazio tratta Pruzzo 
e «bloccherà»Chinaglia 
Contro Giorgione sarà chiesto l'intervento della FIFA - Visite mediche «OK» per i neo-giallorossi 
Boni e Petrini - Verso un ritorno di Rivera nelle file del Milan (ma Giagnoni non sarebbe d'accordo)? 

Dalla nostra redazione 
MILANO. 3. 

Ancora Chinaglia e Rivera. 
L'abboccamento fra il primo e 
i dirigenti laziali volati a New-
York si e risolto, come é ormai 
noto, in un fallimento. Chinaglia 
ha confermato la sua intenzione 
di restare negli Stati Uniti. E 
possibilmente di poter guada
gnare dollari giocando nei Co
smos assieme a Pelè. 

I tre emissari bianco-azzurri 
(D'Angelo, Aldo Lcnzlni e Le
vati) sono ripartiti per Roma 
(dove giungeranno alle «re 7.35 
di domani venerdì). Il vice pre
sidente Aldo Lenzini prima di 
lasciare New York ha detto che 
adesso Chinaglia conosce bene 
le intenzioni della Lazia. Prima 
della fine del mese di luglio ri
ceverà una proposta di reingag
gio, dopo di che la Società de 
ciderà come comportarsi. Sem
bra insomma confermato che 
alla Lazio non hanno nessuna 
intenzione di mollare. 

n regolamento della FIFA gli 
consente di denunciare il gio
catore. Senza il nulla osta della 
nostra federazione, Chinaglia 
non può giocare per l'USSFA, 
cioè quella americana. Dovesse 
farlo, la FIFA potrebbe sanzio
nare con una severa squalifica 
sia l'interessato che 11 Cosmos. 
Per una probabile denuncia 
avanzata, una ritirata. E' quel
la del Milan nei confronti di 
Rivcra: la famosa richiesta alla 
Lega di risolvere 11 contratto 
per « colpa e inadempienza » del 
capitano sarà annullata. Lo ha 
deciso questa notte II Consiglio 
di amministrazione della socie
tà, alla luce del nuovo atteg
giamento assunto da Rivera, 
che si- è notoriamente dichia
rato disposto a rientrare dal 
suo proposito d'abbandono, e 
soprattutto alla luce dei solle
vamenti interni. 

Come è noto Gaetano Moraz-
zoni. consigliere del Milan e in 
predicato nlla carica di segre
tario cittadino della DC. aveva 
minacciato assieme all'ex vice 
presidente Carnevali una nuova 
denuncia agli organi disciplinari 
per la conduzione della vicenda. 

II « perdono » del Milan non 
è piaciuto a Giagnoni. Pare — 

La « notturna » di M i lano ha anticipato la Coppa Europa 

La «paura» di Mennea 
è soltanto una scelta 
Soliti pregi e soliti difetti dell'atletica-spettacolo — L'impegno dei marciatori e la sfor
tuna di Del Forno — Applausi per i cinesi e soprattutto per Chan-Yung-An (2,05 nell'alto) 

Uno degli argomenti su 
cui si discute è quello della 
presunta codardia dì Pietro 
Mennea. Diclamo presunta e 
aggiungiamo Inesistente. «A-
ver» paura è, prima di tut
to, umano. Ma diciamo che 
Mennea, molto più semplice
mente, non ha avuto paura di 
scontrarsi con Quarrle sui 
200. Mennea ha pensato — e 
pensa — alla semifinale di 
Torino dì Coppa Europa. Il 
fatto che 11 ragazzo abbia 
esplicitamente chiesto agli or
ganizzatori dì inserire nel 
programma I 100 metri per 
potersi misurare col giamai
cano e con Steve Williams 
elimina 11 problema. 

La « notturna » — tradizio
nale e classica — del 2 lu
glio all'Arena milanese ha 
U compito di far propaganda 
all'atletica. L'Impresa è co
stosa e ardua. Il fatto che 
rientri nella logica dell'atle
tica - spettacolo è discutibile. 
Lo è — in misura Inferiore, 
visto che qui bisogna farsi 
strada nel disinteresse — co
me lo sono altre discipline, 
in testa 11 calcio. Ma se le 
strutture sono quel che sono 
1 metodi finiscono, ovviamen
te, per essere quel che so
no. 

La « notturna » ha diverti
to e offerto prestazioni di 
grande rilievo. Innanzitutto 
lo sprint con cinque 10" net
ti ottenuti da Don Quarrle 
(due volte), da Steve Wil
liams (due volte) e da Ste
ve Rlddlck, e tre 10"1 (due 
volte Mennea e una volta 
Rlddlck). Non sono molti l 
« meeting » In grado di pro
porre tanto anche se — e 
diciamo purtroppo — ci si è 
talmente abituati al 10" e al 
10"! (per non dire 1 10"2 
e i 10"3) che non ci fanno 
più effetto. Don Quarrle e 
stato II logico dominatore 
vincendo entrambe le distan
ze: 10" sul 100 e 20"1 sul 
200 Pietro Mennea .si è di
feso assai bene (terzo nel 
100 In 10"1). Pietro ha, giu
stamente, rifiutato 200 e staf
fetta. C'è una Coppa Europa 
che incalza e — con essa 
— 11 dovere di dare il me
glio per condurre l'Italia al
la finale di Nizza. E ques'l 
sono fatti che non si posso
no contestare. La nostra atle
tica è stenta, d'accordo. VI. 
ve di quel che faticosamente 
trova, d'accordo. Ma non ha 
altre alternative o pochissime 
altre, finché lo Stato non si 
farà promotore e gestore del
l'attività sportiva a tutti 1 
livelli. 

Torniamo al « meeting ». 
Sul 400 ostacoli, una gara 
sempre tremenda, quali che 
siano 1 ritmi che vi si con
ducono, Jlm Boldlng ha cor
so In 48"4, miglior presta
zione mondiale dell'anno. Bol

dlng l'anno scorso era più 
brillante, quest'anno è più con 
creto. In assenza del formi
dabile inglese Alan Pascoe ha 
dominato l'ugandese primati
sta mondiale e campione o-
llmpico John Alk lBui e 11 

connazionale Ralph Mann. 
Gabriella Dorlo continua a 

confermare progressi enormi 
(e costanti). Sul 1500 metri 
— lei che è una Junior — 
era alle prese con ragazze 
come l'americana Fran Lar-
rleu e la finlandese Nlna Hol-
men. E' restata alle calca
gna della ragazza « yankee » 
resistendo all'impulso di sca
valcarla. Sul rettifilo si è tro
vata assieme alla nordica al
la cui maggior esperienza è 
stata costretta a cedere: 
4'08"9 per Nlna, 4'09"1 (re

cord mondiale Junior) per Ga
briella. 

Enzo Del Forno ha avu
to molta sfortuna. L'atleta si 
è trovato — dopo che era
no stati sbaragliati campioni 
come Tom Woods, Pat Matz-
dorf, Rory Kotinek e Istvan 
Major — a disputare la vit
toria al srande Dwight Sto-
ncs. A 2.21 secondo tentativo, 
è riuscito a superare splen
didamente l'asticella. Ma 
quando si è adagiato sul ma-
terassino, non ha fatto nem
meno In tempo a mostrare 
la sua gioia che la perfida 
asta gli è cascata addosso. 
Peccato, sarebbe stato otti
mo record Italiano. 

Gli organizzatori avevano 
Inserito nel programma un 
3 km. di marcia. Hanno avu

to più di 20 iscritti (non è 
venuto Vittorio Vislnl, chis
sà perché) e 11 record ita
liano di Giuseppe Fabbrla In 
ll'M"6. C'era anche Arman
do Zambaldo sempre dispo
sto — nonostante queste non 
siano le sue gare — a im
pegnarsi e a far onore a se 
stesso e alto sport italiano. 
C'erano anche 1 cinesi che 
si son fatti onore con LI 
Kuo-Chen sugli 800 (6. in 1' 
52"5), con Li WenLlang (7. 
nel 1500 In 3'47"8) con Yun 
Chin-LIn (4. nel lungo con 
7,27), con Feng Chen-Yen (8. 
su! 100 In 10"6) e con Chan 
Yung-An che si è arreso nel
l'alto a 2.10. 

Remo Musumeci Gian Maria Madella 

Nel la Commissione Agricoltura in sede deliberante 

Il 10 luglio al Senato il voto 
sulla nuova legge per la caccia 

La legge dovrà poi passare alla Ca
mera per l'approvazione definitiva 

La Commissione agricoltu
ra del Senato ha prosegui
to l'esame. In sede deliberan
te, della legge sulla caccia 
ed ha stabilito che la discus
sione generale si concluda 
nella seduta di mercoledì 9 
luglio per esaminare e ap
provare gli articoli nella se
duta del 10 luglio. 

La legge dovrà poi passa
re alla Camera per l'approva
zione definitiva. 

Dopo anni di attese e di 
coilecitazlonl, come ha rlcor 
dato il senatore Pei martello 
a nome del gruppo del PCI. 
finalmente si va al supera 
mento dell'attuale Testo. Uni
co sulla caccia e ad una leg
ge naturalistica, regionalisti
ca e partecipativa. 

Il testo all'esame. Infatti 
afferma 11 principio della cac
cia controllata, sollecita l'in 
tervento del pubblici poteri 
nella costruzione, in sostltu 
zlone delle riserve, di pubbli 
che strutture venatorie e na 
turallstlche. Indica le spe
cie cacciabili assicurando la 
protezione di quelle In esau
rimento e chiama i caccia
tori, 1 produttori agricoli, e 
1 cittadini alla difesa degli 
habitat, e della fauna selva
tica. 

Concludendo 11 suo inter
vento 11 sen. FermarleMo, pur 
riconoscendo che talune for
mulazioni possono essere mi-
g.iorate, ha affermato che 11 
testo in discussione risponde 
alle esigenze e pertanto va 
sostenuto. Sulla stessa linea 
si e espresso 11 senatore Coi-
leselli, presidente della IX 
commissione, che, In parti
colare, ha detto che la leg
ge all'esame costituisce una 
sfida civile che II Parlamen
to Italiano lancia anche ad al
tri paesi alcuni del quali 
hanno speao rivolto all'Ita
lia accuse Ingiuste e non per
tinenti. Il senatore Colleselli. 
Infine, difendendo le tesi so
stenute dal relatore sen. Buc
cini ha affermato che le ri
serve p?rsona!l rispondono 
solo a esigenze egoistiche e 
pertanto non possono più 
e.-.'stere dal momento che si 
vogliono dare risposte genera
li e democratiche ani! attuali 
problemi venatorl e naturali
stici. Hanno auspicato nei lo
ro Interventi la rapida appro
vazione della legge anche i 
senatori Zanon, Mazzoli, Ros
si. Come si e detto la rlunjo-
nc 6 stata aggiornata al 9 
luglio. 

Apprezzamento della 
G.N. dell'ARCI-caccia 

COMUNE DI RIMIMI 
ASSESSORATO ALLA PUBBLICA ISTRUZIONE E CULTURA 

1974 BIMILLENARIO 
DELL'ARCO D'AUGUSTO 

La Cìvica Amminlitrailone porrò dal 7 luglio p.v. in vendila, tra
mite l'Ufficio Economato ed il locale Circolo Filatelico Numismolico, 
le medaglia celebrative del B IMILLENARIO DELL'ARCO D'AUGUSTO, 
coniate su modello dell'insigne «cultore Pro!. E M I L I O GRECO di 
Roma. 
Gli esemplari, progressivamente numerati e realizzati in tre versioni: 
oro (gr. 60 circa), argento (gr. &5 circa) e bromo, avranno 
rispettivamente diametri di mm. 39, 44 o 60, 
Contenuti in eleganti astucci con impresso lo demmo della Citta 
di Rimmi e con Incluso il CERTIFICATO DI GARANZIA , saranno 
coniati dallo Stabilimento Stefano Johnson, net seguenti quantitativ.: 
n. 200 in oro a 750%o; n. 2 0 0 0 in argento a BOO^ro; n. 5000 
In bronzo. IL SINDACO 

On. Prof. Nicola Pag ti oro ni 
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Cario Petrini (a sinistra) e Loris Boni i due nuovi acquisti della Roma assieme al presi
dente Anzalone. Ieri i due giocatori hanno sostenuto con esito positivo le visite mediche e 
ormai per vederli con le maglie giallorosse non c'è che aspettare la ripresa dell'attività 

ma non è cosa certa — che il 
tecnico pHma di partire per un 
periodo di ferie in Sardegna 
abbia ribadito che se a questo 
punto torna Rivera se ne va 
lui. Seguiremo gli sviluppi. 

Veniamo al mercato, ancora 
oggi non proprio esplosivo. La 
Lazio, dopo aver perso China-
glia in modo inaspettato-, è co
stretta a muoversi. Ha oggi 
contattato il Genoa per avere 
Pruzzo. La trattativa è appena 
all'inizio, mentre è ripresa quel
la con il Cesena — che sembra
va fallita, — per cambiare Oddi 
con Ammoniaci. Il Cesena, po
tesse chiudere l'acquisto di Od
di, si potrebbe concedere il lus
so di dirottare Danova ad una 
delle dieci società che lo ri
chiedono. L'ultima offerta e 
della Sampdoria. La richiesta 
di Lucchi, a questo punto, è 
chiarissima: 800 milioni! Il Ce
sena dunque si sta muovendo 
abbastanza bene sul mercato: 
off tri. nel corso delle trattative 
con la Samp, ha chiesto e ot
tenuto la comproprietà di Pe
trini per 200 milioni. Carrellata 
dì notizie: ì parmigiani Daoglio 
e Andreuzzn sono stati ceduti 
al Pescara in cambio dì Pirola 
e 150 milioni; la Ternana ha 
avuto Casone dal Milan per 350 
milioni: una cifra ufficiale trop
po alta per essere vera; Ca-
stronovo e Menlchini sosno pas
sasti dal Verona al Novara: il 
Genoa ha richiesto il centravan
ti Borici al Parma: Meticci è il 
nuovo allenatore del Rimini e 
Caciagli quello del Modena: il 
Bologna ha concesso al Brescia 
Ferrara al posto di Paris per 
chiudere il vecchio affare Ber-
tuiwo; ri Brindisi, dopo aver li
cenzialo ieri sera al termine di 
un litigio il general manager 
Refìni. lo ha orgi incredibile 
mente riassunto per tre anni di 
contratto: Fraizzoli. Menni e 
Fescc hanno passato la giornata 
nella sede dell'Inter: non do
vrebbe essere lontano t'annun
cio del passaggio in nerazzurro 
di Pavone. 

Intanto Boni e Petrini i due 
neo glallorossl si sono sottopo
sti oggi alle rituali visite me
diche: tutto OK. Naturalmente 
i due giocatori si sono dichia
rati «felicissimi di vestire la 
gloriosa casacca giallorossa » e 
Anzalone altrettanto felicissimo 
di averli acquistati. 

Contrariamente a quanto so
litamente avviene, ad attenderli 
fuori dell'Istituto di Medicina 
Sportiva all'Acquacetosa. dico
no che non ci fosw la solita fol
la di tifosi e ragazzini che ca
ratterizzano queste occasioni. 
Ma bisogna pur considerare che 
alle 2 del pomeriggio te strade 
di Roma, col sole, sono rara
mente movimentale. I tifosi 
giallorossi avranno insomma 
tempo per fare la conoscenza 
con i due nuovi arrivati. 

La Giunta Esecutiva Nazionale 
dell'ARCl-CaccÌB ha rivolto un ca
loroso ed augurale tallito al nuovi 
amministratori regionali, provincia
li e comunali «letti nelle recenti 
elezioni amministrativa, 

« I risultati elettorali — è det
to in un comunicato — legnano 
una condizione nuova o più favo
revole per dare w l urloni democra
tiche anche al problemi naturali-
fctlcl e venatorl, L'Arcl-Caccla pro
muoverà incontri e contatti con 
te nuove amministrazioni elette per 
giungere rapidamente a leggi vena
torie regionali che alano protonda
mente Innovatrici e per formulare 
sulla baso anche di accordi Interre
gionali I calendari venatorl della 
prossima stagiono ». 

La Giunta esecutiva ha anche sot
tolineato «l'urgenza doH'approvazlo-
no del principi generali sulla cac
cia sulla baso del testo In discus
sione al Senato sul cui contenuto 
ha espresso It suo apprezzamento 
positivo ». 

Riguardo ai Comitati provinciali 
della caccia la Giunta ha « stabili
to di operare per la loro liqui
dazione e sostituzione, nelle' leggi 

regionali, con organi rappresenta

r v i democratici e frattanto di agi
re con fermezza affinché le nuovo 
amministrazioni provinciali in cari
ca, II ricompongano, eliminando 
ogni discriminazione ». 

« I n questo vasto quadro di 
azione — continua il comunicalo 
— e di impegno, oggi più che 
mai si riconferma la necessita di 
portare avanti la linea unitaria 
dell'Ard-Coccia. 11 CIAV nazionale 
e i CIAV provinciali devono assol
verò in modo più adeguato la 
loro Insostituibile funzione e su
perare gli attuali ritardi a incer
tezze ». 

La Giunta ha anche « approva
to la proposta di promuovere con 
l'Arci-Ulsp nel quadro della prepa
razione del Congresso nazionale, 
un convegno sul problemi dell'eco
logia da svolgersi nel prossimo 
autunno. La realizzazione di que
sti obiettivi richiede una più forte 
Arci-Caccia. SI o deciso pertanto 
di intensificare la campagna di tes
seramento in corso impegnando 
ogni circolo ed ogni iscritto ad 
un confronto aparto con I caccia
tori per conquistare decine di mi
gliaia di nuove adesioni all'organiz
zazione ». 
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Riforma della Scuola 
la rivista compiala sui problemi doli ' istruzione 

Giovanni Urbani II nodo di Malfatti 

SPECIALE SECONDARIA SUPERIORE 

POLITICA E RIFORME 
Francesco Zappa Da Misasi a Malfatti 
Marino Raicich Finalità della proposta 
Mario A. Manacorda Contraddizioni in Europa 

LIBRI 
Benedetto Sejeva II dibattito sulla riforma 
Dario Ragazzini L'adolescente nella crisi 
Luana Beninì Palermo sul territorio 

SPERIMENTAZIONE 
Giulio Cesare Rattazzi Primo bilancio degli 

sperimentali 
Umberto Emiliani A Parma sul biennio 
PARTECIPAZIONE 
Vincenzo Magni Organi collegiali nella se

condaria 

La Nuova Gestione - a cura di Lucio Del Cornò 

Notizie e Incontri - a cura di Luana Benini 

La Scuola Amministrata a cura di Maurizio 
Tirlticco 

Nell'inserto « Pratica Educativa H: Le scienze umane 
nella secondarla, articoli di Tullio De Mauro, Mario 
Lavagetto, Clelia Pighetti, Clotilde Pontecorvo, Al
berto M. Clrese, Nora Federici 

UNO STRUMENTO D'INFORMAZIONE, DI STUDIO E 
DI LOTTA PER OUANTI SONO IMPEGNATI SUL FRON-
TE DEL RINNOVAMENTO DELLA SCUOLA 

Abbonamento annuo 
Un fascicolo 
Numero doppio 

L. 7.S00 
L. 800 
L. 1.200 

Versamontl sul e e p. 1/43461 o con assegno o vaglia postale 
Indirizzati a S G R.A. - Vid dei Fiontanl. 4 - 00185 Roma 

COMUNE DI GIULIANOVA 
(Provincia di Teramo) 

AVVISO DI GARA 

A monte di'Ha l*eS«o 24-VJTi 
n. 14 ed m esecuzione del Li de-

1 liberazione consiliare n. 102 del 
1 ti Ululino 1973, 

SI KKNDE NOTO 
I Che e indetta una li ci Licione 
1 per l'appallo dei Lnon di co-
i finizione de.la relè di distri

buzione del Gas • Metano, il cui 
impoUo di base d'a^u e di Li
re 385.228 G00. 

L'appalto si riferisce soltanto 
ad opere murarie, scavi, messa 
m opera di tubazioni iene saran
no fomite dall'Amministrazione) 
e rinterri. 

Le Impreso interessale posso 
no chiedere di essere in date 
con apposita istanza da perve 
nire alla Segreteria dei Comune 
entro 15 RIO-Ii dalia data di 
pubblica/urne ilei pi everte av 
viso sol lìolleUiiio inficiale del
la Regione. 
Ciuhanova, 11 21 RiuRno 1!)"5 

Il segretario generale 
F.to Pasquale D'Ignazio 

Il Sindaco 
l'.to Romolo Trlfonl 

Vacanze liete! 
* > • » • * > • • • * 

GATTEO MARE - HOTEL CO
RALLO - Tel. 0 5 4 7 / 8 5 . 1 7 1 . Ou« 
pats. more, modernissimo, ottima 
cucina, parcheggio. Giugno Li
re 3 .500-4 .200, luglio L. 4 . 7 0 0 
complessivo. (7&) 

CESENATICO (VALVEROE) -
HOTEL BELLEVUE Viale Rrt-
toeito, 35 T«t 0 5 4 7 / 8 6 . 2 1 6 . 
Giugno « settembre L. 4.50O, lu
glio L. 5 .500 tutto compr. <152) 

I CATTOLICA - HOTEL MAJOR -
V. Dame 82 • T 0 5 4 V 9 5 1 . 7 5 7 -

1 960 .472 . Tutto camere •orvlrl, 
, telalo no, ascensore 1-10 luglio 

L S 000, 11-31 luglio L. 6 500 , 
og05to L. 7 000 . fcettembro Li-

I re 4 .500 IVA compreso. ( 155 ) 

DONNY'S HOTEL - LIDO DI SA
V I O (Milano Marittima) 2- cate
goria • Tei 0 5 4 4 / 9 3 199. Ogni 
conioM, obp.lohià, pochi metri 
more, camere doccia, WC, bal
cone, teietono, oscen&ore, sola
rium, ouloporco, pineta, Amcncan 
bor Bosso stagione L. 4 .900 , sita 
L. G 600 . Sconti tomlgiic. Irttec 
penateci. ( 1 4 t > 


